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Как Галактическая Федерация видит Землю, часть 4, Ограничения 

Автор: Swaruu Official - Español Дата публикации: 25 марта, 2023 г. 
 

 

Мари Сваруу: И снова здравствуйте. Я Мари Сваруу. Благодарю за просмотр моего видео. 

 

Я должна попросить тебя, пожалуйста, посмотри все мои видео о Федерации, прежде чем 

делать какие-либо выводы о моѐм мнении и моей позиции по этому вопросу, потому что я 

говорю о том, о чѐм никто другой не осмеливается говорить. Я знаю, что пока в этом мало 

приятного, но я также дам информацию, которая придаст всему этому вопросу важный 

позитивный поворот, немного позже. 

 

Я не хочу в этот момент слишком много говорить о своѐм важном переломе, но что я могу дать 

вам сейчас, так это то, что я знаю, что в Федерации существует много уровней, и не только на 

политическом уровне или на уровне юрисдикции, как я описывала в своѐм предыдущем видео, 

где я говорила о внутренней структуре Федерации. Я говорю об уровнях плотностей, уровнях 

понимания и уровнях сознания. 

 

Продолжая сегодняшнюю тему, под ограничениями я подразумеваю не только те, которые 

вытекают непосредственно из применения правил, упомянутых в Первой директиве. Они, по 

крайней мере, логичны, независимо от того, согласны мы с ними или нет. 

 

Я также имею в виду те правила, которые применяются к нечеловеческим посетителям любой 

расы, но особенно к тем, кто имеет полностью человеческую внешность, поэтому применяются 

к моим друзьям и ко мне, и которые не обязательно имеют прямое отношение к Первой 

директиве, хотя она часто использовалась в качестве предлога для их применения. А также 

правила, которые в ряде случаев могут даже восприниматься как противоречащие самой 

Первой директиве, но, тем не менее, навязываются нам. И эти правила прямо или косвенно 

навязываются нам самой Галактической Федерацией. 

 

Почему мне разрешили это опубликовать? Я не знаю. Скорее всего, потому что им всѐ равно 

или потому что наши видео похоронены под неизвестно сколькими слоями информации в сети. 

Одного этого может быть достаточно, чтобы они посчитали меня или нас эффективно 

нейтрализованными. Этого я не могу знать. Мне не давали никакого руководства о том, как 

взаимодействовать и как вести себя при контакте с человеческими существами, или чем-либо, 

или кем-либо ещѐ на Земле, и никому другому здесь тоже. Такого руководства не существует, 

или, по крайней мере, насколько мне известно, не существует, но я сильно сомневаюсь, что 

оно существует. 

 

Больше, чем правила или законы, я имею в виду произвольные ограничения, потому что это 

то, чем они являются. Если мы просто хотим сделать или достичь чего-то, чего угодно, мы 

вдруг обнаруживаем, что просто не можем, потому что существует какой-то технологический 

барьер, защитный экран или блокировка. 

 

Все сообщения, поступающие на Землю из космоса, должны проходить через главный узел 



2 
 

связи, расположенный на андромедианском корабле-биосфере «Вьера». Это связано с тем, 

что Федерация также навязала всем, кто находится на орбите Земли, доступ к коммуникациям 

на Земле только через интернет. И на Земле также существует точный аналог, поскольку почти 

все коммуникации в мире также используют интернет или зависят от него, что делает 

коммуникации в значительной степени централизованными и легко контролируемыми, 

отслеживаемыми и подвергаемыми цензуре. 

 

Прежние устройства связи на человеческом технологическом уровне, такие как радиоволны и 

микроволны, неуклюжи и слабы, поэтому трудно достичь поверхности с их помощью отсюда, и 

в любом случае они трудны для использования для большинства людей на поверхности 

сегодня. Поэтому нельзя многого добиться, передавая информацию напрямую таким 

способом. 

 

Это то, что я проживаю прямо сейчас. Одно из самых больших ограничений, с которым я 

сталкиваюсь прямо сейчас, как и многие здесь, в моей группе, заключается в том, что нам не 

разрешено напрямую разговаривать с кем-либо на Земле. Мы можем печатать, но нам не 

разрешено говорить, и видео тоже невозможно. 

 

Поэтому я вынуждена использовать эти роботизированные голоса для создания своих видео, и 

это значительно усложняет мою работу, поскольку написание текста, его редактирование, 

чтобы генератор голоса произносил его правильно, а затем прогон его через онлайн-

программу занимает много времени и усилий, и, честно говоря, я бы с удовольствием говорила 

со всеми вами напрямую, используя свой голос, также со мной на видео. Но у меня просто нет 

такой возможности, и я достаточно благодарна за то, что могу хотя бы делать эти видео. 

 

Когда мы пытаемся использовать любую технологию, чтобы иметь возможность говорить с 

кем-то там внизу, это просто не работает, и я имею в виду технологию человеческого уровня. 

Потому как, если кто-то здесь говорит, и к голосу не примешивается никакой другой звук, то, 

технически, мы должны были бы быть в состоянии говорить и чтобы нас слышал кто-нибудь на 

Земле, так как это было бы в рамках правил, чѐтко изложенных в Первой директиве. В той 

части, где говорится, что нам не разрешается использовать никакие технологические 

устройства более высокого уровня, чем есть на Земле. 

 

Это само по себе является неувязкой, и некоторые члены моей группы попросили 

представителей Федерации объяснить, почему нам это навязывают. И ответ, который они в 

своѐ время получили, заключается в том, что Федерация считает, что говорить открыто, то 

есть когда мы говорим, опасно для людей, поскольку мы можем вольно или невольно 

манипулировать тем, к кому обращаемся, поскольку мы также нагружаем наши слова 

телепатическими значениями, что даѐт нам ментальное преимущество перед людьми, а 

ограничиваясь просто печатанием, мы выравниваем игру, как говорят они. 

 

Это звучит довольно оскорбительно по отношению к интеллекту людей, кроме того, что мы всѐ 

время влияем друг на друга, люди всѐ равно влияют и на нас. 

 

Но, кроме того, мне это кажется очень несправедливым, потому что мы хотим общаться только 

с нашими друзьями, да ещѐ и друг с другом, чтобы быть ближе, быть с ними семьѐй. И тут 

возникает ещѐ одна несправедливая нестыковка, ведь мы знаем, что многие представители 
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Федерации разговаривают напрямую со многими политиками на Земле, как с помощью 

технологических средств, так и лицом к лицу, так что для одних можно, а для других нет, а кто 

так решает, спрашиваю я. 

 

Что ещѐ хуже, так это то, что если кто-то с этого космического корабля спускается на 

поверхность в качестве Step Down, даже если он находится там всего несколько часов, 

например, когда он отправляется на поиски еды и припасов, член экипажа автоматически 

ограничивается как был бы ограничен любой человек, и мы можем говорить с указанным 

членом экипажа только с помощью созданных человеком технологий, потому что сама 

Федерация настоятельно не рекомендует никому брать с собой продвинутый коммуникатор, 

когда они спускаются на поверхность, на всякий случай,  чтобы инопланетный коммуникатор не 

попал случайно в человеческие руки, я полагаю. Тем не менее, настоятельно рекомендуется, 

чтобы любой, кто спускается вниз, всѐ равно брал с собой продвинутый коммуникатор, потому 

что не брать его с собой, когда ты находишься на поверхности, опасно само по себе, очевидно. 

 

Таким образом, речь и любой другой тип аудио были сильно ограничены, а также видео, 

потому что совершенно очевидно, что на нѐм может быть показано что-то, что Федерация не 

желает, чтобы люди видели. Например, изображение интерьера звѐздного корабля. Затем я 

должна упомянуть фотографии. Их сложно передать, но можно, хотя официально считается, 

что этого делать нельзя. 

 

С точки зрения ограничений, когда член экипажа космического корабля спускается на Землю, 

он в основном считается человеком и рассматривается как таковой. Для меня это тоже не 

имеет никакого смысла, потому что, почему бы нам не разговаривать с кем-то, используя 

любые технологические средства? Просто потому, что они на поверхности, когда полчаса 

назад мы с этим же индивидом были лицом к лицу на корабле? Итак, мы пришли к пониманию, 

что для Федерации человеческие условия, по-видимому, не имеют почти никакого отношения к 

тому, кем ты являешься, и гораздо больше зависит от того, где ты находишься. 

 

Точно так же нам не разрешается оставлять что-либо, что может быть использовано в 

качестве доказательства нашего существования, и когда мы встречаем кого-то там, нам не 

разрешается вступать с ними в какой-либо прямой контакт. Но нам разрешено контактировать 

с людьми, которые не знают, кто мы такие, например, с продавцами магазинов и незнакомцами 

на улице. 

 

И это разбивает мне сердце. Мне кажется, что эта концепция очень материалистична и 

жестока и не является этически или духовно продвинутой. В то время как все эти нелогичные 

ограничения налагаются на нас и многие другие звѐздные расы, которые кажутся полностью 

человеческими, такие как антарианцы или альфратеанцы, другим сомнительным расам здесь, 

некоторые из которых даже не являются членами Федерации, позволено бродить по планете. 

Они приземляются на своих кораблях и остаются делать то, что хотят, открыто и 

бесконтрольно. И это может включать в себя всевозможные зверства, извлечения и 

похищения, например, как людей, так и полноценных инопланетян, причѐм похищение 

последних встречается в 100 раз чаще. 

 

Согласно Федерации, такие расы, которые свободно бродят там, предположительно находятся 

в пределах поясов Ван Аллена и, следовательно, считаются частью 3D-матрицы Земли, и 
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именно поэтому им разрешено свободно бродить, поскольку они служат своего рода цели 

технического обслуживания самой Матрицы и даже человеческого населения. 

 

Примерами рас, попадающих в эту категорию, могут быть некоторые типы рептильных рас, 

люди внутренней земли и некоторые виды маленьких серых, так как они, как говорят, являются 

садовниками Земли, потому что их активность связана с изменением и исправлением 

повреждѐнной ДНК похищаемых ими, якобы для того, чтобы помочь этим людям, чтобы они 

могли эффективно выполнить свой жизненный план, как было сказано. Они не являются 

коренными жителями Земли, и им разрешено приходить и уходить, когда им 

заблагорассудится. Я должна отметить, что существует, по крайней мере, 165 вариантов этих 

маленьких серых инопланетян. А что касается рептилианцев, то Федерация считает их 

коренными жителями Земли, поскольку они жили на планете задолго до того, как туда прибыли 

первые звѐздные люди. 

 

Проблема, которую я вижу в этом аргументе, заключается в том, что определение человека 

также неясно, потому что, насколько мне известно, неандертальцы уже жили на Земле задолго 

до появления первых звѐздных лирианцев. Кроманьонцы также плохо объяснены, и почти 

невозможно поместить кого-либо из них в какие-либо проверенные временные рамки по 

отношению к рептилианцам. Просто недостаточно доступных данных. 

 

В любом случае, именно поэтому Федерация официально позволяет этим другим группам 

звѐздных рас делать всѐ, что они хотят, или, по крайней мере, так кажется. Потому что 

предполагается, что они тоже следуют их собственным правилам и положениям, также 

наложенным на них Федерацией, но отличным от остальных нечеловеческих пришельцев 

здесь. 

 

Другой момент, который нам не разъясняется, это то, что относится к трактатам между этими 

расами и некоторыми земными правительствами. Относящейся к этому информации, которой 

я располагаю, очень мало и она может быть даже противоречивой, но это также могло бы 

стать темой будущего видео. 

 

Всѐ это делает совершенно ясным, что Федерация хочет и должна сохранить Землю и еѐ 3D 

Матрицу такими, какие они есть, как если бы всей ситуации нужно было позволить идти своим 

чередом. И им нужно, чтобы звѐздные расы, которые не подчиняются или не согласны с ними, 

отошли в сторону, потому что мы можем нарушить «статус-кво» неблагоприятным образом. 

 

Проблема в том, что они не говорят нам почему, просто нет достаточной коммуникации. Они 

постоянно заставляют нас строить догадки, и уже одно это неэтично, потому что они 

вынуждают нас делать откровенно некрасивые выводы. 

 

Федерация продолжает утверждать, что у нас есть право находиться здесь и что мы имеем 

право высказывать своѐ мнение и даже давать советы о том, что происходит на Земле, но на 

самом деле они держат нас в неведении. И скорее похоже на то, что они развлекают нас, в то 

время как сами занимаются тем, чем они там занимаются. 

 

Например, возвращаясь к Первой директиве, можно сказать, что большую часть времени они 

применяют еѐ к одним лицам, но не к другим, причѐм без логики и этики. Кажется, что они 
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просто используют еѐ как предлог, чтобы наложить ограничения на другие звѐздные расы, 

когда считают нужным. 

 

Это лишь некоторые из ограничений, которые накладываются на нас и другие звѐздные расы 

вокруг Земли. В ближайшее время я поделюсь дополнительной информацией и данными. 

 

Спасибо, что посмотрели моѐ видео. 

 

С любовью, крепко обнимаю, 

 

Мари Сваруу 
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